

kma blickpunkt 2015

ENTSCHEIDERFABRIK

NACHRICHTEN AUS DER ENTSCHEIDERFABRIK | 8. Jg. | August 2015 | www.kma-online.de

Termine der Entscheiderfabrik

- 1. und 2. Oktober 2015:** Entscheider-Werkstatt „Effizienz in der Auslastung des Notfallzentrums durch IT-gestützte Patientenflusssteuerung“, Freiburg
- 16. bis 19. November 2015:** Ergebnis-Veranstaltung IT-Schlüssel-Themen mit Entscheider-Lounge und Gemeinschaftsstand, Deutscher Krankenhaustag/Medica
- 3. Dezember 2015:** Tagung der GMDS Arbeitsgruppe Archivierung von Krankenunterlagen und der Fachgruppe ECM-Systeme und IHE, Uniklinik Heidelberg
- 10. und 11. Februar 2016:** Entscheider-Event im Jubiläumsjahr, Industrie-Club, Düsseldorf
- 17. und 18. März 2016:** Entscheider-Werkstatt „Innerbetriebliche Leistungsverrechnung und Steuerung von IT-/MT-Investitionen“, Uniklinik Münster
- 3. und 4. Mai 2016:** Fachgruppen-Tagung zur Ermittlung des „Wertbeitrages der IT zum Krankenhauserfolg“, Augsburg



kma Entscheiderfabrik

Diesen blickpunkt und weitere Links zur Entscheiderfabrik finden Sie online unter <http://to.kma-online.de/sp10>

IMPRESSUM

Eine Sonderpublikation in Zusammenarbeit mit der Entscheiderfabrik
Redaktion, Gestaltung und Umsetzung:
kma medien in Georg Thieme Verlag KG
Neue Grünstr. 17, 10179 Berlin
redaktion@kma-medien.de

© 2015 Georg Thieme Verlag KG · 70469 Stuttgart



(l.) Voll des Lobes: Martin Specht (Uniklinik Jena) unterstreicht auf dem Dicom-Treffen in Mainz, wie groß der Benefit des Entscheider-Projekts für seine Klinik ist.



(r.) Lachen erlaubt: Pierre-Michael Meier, Carl Dujat (beide Entscheiderfabrik) und Andreas Henkel (IT-Leiter der Uniklinik Jena) am Rande der Dicom-Tagung.

DICOM-TREFFEN 2015

Netzwerk mit „motivierender Dynamik“

Mitte Juni fand im schönen Schloß Waldthausen bei Mainz das DICOM-Treffen mit einer Entscheiderfabrik-Session unter dem Motto „KIS-RIS-PACS – Strategie 2015“ statt. Dort präsentierten sich 3 der 5 IT-Schlüsselthemen der Entscheiderfabrik 2015.

Die Referenten des Themas „eMedikation in der Routine dokumentiert – Medikationsplan IHE-konform gespeichert und überall verfügbar – Referenzimplementierung mit ID MEDICS“ waren Martin Specht (Uniklinik Jena), Michael Haumann (März) und Andreas Zimolong (Projekt-Leitung). In das Projekt ist außerdem die Uniklinik der RWTH Aachen involviert. Für Martin Specht ist das Konzept der Entscheiderfabrik einzigartig. Als Maximalversorger und Uniklinikum profitieren wir von diesem Konzept. Die Lösung von ID konnten wir im Projekt schnell übernehmen. Wer nachhaltig und rasch Lösungen für Probleme haben will, kann ich nur empfehlen, sich aktiv in die Entscheiderfabrik einzubringen und von der motivierenden Dynamik des Netzwerkes zu profitieren.“

Die Referenten für das Vortragsthema „Medizinisches Wissen – nie da, wenn ich

es brauche?“ waren Thomas Pettinger (Thieme Compliance), Michael Wenzl (Klinikum Ingolstadt) und Arne Grosser Medizinischen Hochschule Hannover). An dem Projekt beteiligen sich zudem noch der Klinikverbund Ategris und das Klinikum Stuttgart. Der Referent des Themas „Inhaltliche Vollständigkeit und Nachweisfähigkeit digitaler Patientenakten - Entwicklung und Erprobung einer qualifizierten Prüfsystematik“ war Stefan Müller-Mielitz, (DMI). In das Projekt sind noch Optimal Systems, die Hochschule Mannheim, der CCESIGG und fünf Kliniken involviert.

Effizientere Notfallzentren

Am ersten und zweiten Oktober findet die Entscheider-Werkstatt „Effizienz in der Auslastung des Notfallzentrums durch IT-gestützte Patientenflusssteuerung“ in der Uniklinik Freiburg statt. ▲

kma

Foto: Entscheiderfabrik